

Green Age

鹿児島高校新聞・グリーンエイジ／第68号

vol. 68
2019.10月号

1面…鹿高祭／吹奏楽部定期演奏会
2面…Scio／学びのヒント
3面…部活動の活躍
4面…かけはし／行事予定

鹿児島高校新聞・グリーンエイジ / 第68号

【編集・発行】学校法人 津曲学園 鹿児島高等学校 企画広報部 / 〒890-0042 鹿児島市薬師丁目21-9 / TEL.099-255-3211 / FAX.099-258-0080



focus the
KAKO

鹿高祭

10



吹奏楽部定期演奏会

れがある恒例「マイウェイ」でソコールに応えました。観客のなにも感動の涙をす姿が見受けられ、盛大な拍手包まれながらページは幕を閉ました。吹奏楽のモットーは、真美心～真の音はしい心から～。このから活躍もどうぞ期待ください。

吹奏樂部定期

演奏会

グリーンエイジ Green Age ～可能性の世代～

greenとは、「未熟な、まだ完全でない」ことを示し、「これから可能性に満ち溢れている」ということを表す言葉です。そんなgreenな若者たちを、「グリーンエイジ」と呼びます。また、greenには「環境にやさしく、目にやさしい」とも言われており、「やさしさ」をイメージしています。「夢いっぱいのやさしい若者たち」にマッチしたこの「GreenAge」をよろしくお願いします。

10月をもちまして第71代三弧会役員の任期が終了します。役員からのメッセージを掲載します。

10月をもちまして第71代三弧会役員の任期が終了します。役員からのメッセージを掲載します。

かけはし
10月号

10

【経理部副部長】有馬 伶(2J5 東谷山中出身)
この1年間でたくさんの行事に関わることがで
きて、とてもいい経験になりました。次の72代では、
先輩方のようになれるよう頑張ります。
【広報部副部長】福菌 芽実(3F3 横丘中出身)
70代から始めて2年間、「かけはし」や「1-530色
分の1」の作成を通じてたくさんの鹿高の魅力を発信
することができ、とても貴重な経験になりました。ま
た三弧会役員のみんなと過ごした時間は、とても楽し
く充実した毎日でした。
【広報部副部長】遠矢 琢真(2F8 吉田南中出身)
三弧会に入つて初めの頃は、何をすればいいか分
からず戸惑っていましたが先輩方や、先生方、生徒
のみなさんに助けてもらつたおかげで、自分の役割
を果たすことができました。ここで学んだことはま
たどこかで生かしていくらだと思っています。
【文化部部長】森 純怜(3EE1 河頭中出身)
様々な行事を通して先生方をはじめ、生徒の皆さん
にたくさん協力していただき感謝しています。私達自
身も手探りの状態で不安はありましたが、任期を全う
することができて嬉しく思います。
【文化部副部長】是枝 怜(3J1 吉野東中出身)
70代から2年間、生徒会役員として活動してき
ました。とても緊張して、最後までしつかり仕事が
出来るか分かりませんでしたが、周りの人達が沢山の
アドバイスをくれて、仕事にも慣れて、最後まで副部
長の仕事をすることができます。この経験を別な
ところでも、生かしていくたいなど思っています。

事の運営や、ボランティアへの参加など、三弧会を通して貴重な体験をさせていただいたことでとても充実し、成長できた1年間でした。

この1年間でたくさんの行事に関わることがで
きて、とてもいい経験になりました。次の72代では、
先輩方のようになれるよう頑張ります。

三 弓会のみ
して、楽しか
ほどあります
弓会保健部
ありがとうございます

部長 真正 璃子(3F E1 高山中出身)
校の体育部部長をさせていただき、たくさ
り充実感で満たされた1年間でした。体育祭
を成功することができたのは、先生方
の力と私たちの健康や保健に関する
知識がほとんどでとてもいい経験ができ
ました。体育祭やクラスマッチなどでは忙
いが、体育部長によく助けていただき、
経験を無駄にしないようにこれからも
がんばります。来期も体育部副部長を務めますので、
張りつけていこうと思います。
長 前田 謙友(3F 1 岐阜中出身)
はじめ行事の運営やボランティア活動など、
先輩方をはじめたくさんの人達と
ここまでやり遂げられ、充実した1年を過ご
りました。最後に生徒総会や行事の積
みの1年間の経験を生かしていきたいです。
ありがとうございました。
部長 佐々木 愛子(2J2 武中出身)
初めての事ばかりで上手くいかないことが
多かったですが、先輩方をはじめたくさんの人達と
一緒に努力していくなかで多くの事を学ぶことができ
ました。三弧会役員だからこそできる様子な
ど、とても充実した1年を過ごすことも
できました。ありがとうございました。
部長 西久保 祐希(2F 8 城西中出身)
自ら副部長を務めさせていただき、たくさ
り充実感で満たされた1年間でした。体育祭
を成功することができたのは、先生方
の力と私たちの健康や保健に関する
知識がほとんどでとてもいい経験ができ
ました。体育祭やクラスマッチなどでは忙
いが、体育部長によく助けていただき、
経験を無駄にしないようにこれからも
がんばります。来期も体育部副部長を務めますので、
張りつけていこうと思います。
部長 より良い学校づくりを目指して頑張り
よろしくお願いします。

部長 真正 璃華（3F2 鴨池中出身）
「『目と私たちの健康や保健』に関する
校の体育部部長をさせていただき、たくさん
充実感で溢れた1年間でした。体育祭
を成功することができたのは、先生方
の力が、体育部部長によく助けていただき
ます。来期も体育部副部長を務めますので、
宜しくお願いします。

副部長 前田 謙友（3F1 牡佐中出身）
「自部副部長を務めさせていただいて、良い
よした。体育祭やクラブマッチなどでは忙
が、体育部部長によく助けていただき
ます。来期も体育部副部長を務めますので、
宜しくお願いします。

副部長 佐々木 愛子（2J2 武中出身）
「初めての事ばかりで上手くいかないこと
ですが、先輩方をはじめたくさんの人達と
ここまでやり遂げられ、充実した1年を過ご
る1年間の経験を生かしていきたいです。
ありがとうございました！」

副部長 有川 璃華（3F2 鴨池中出身）
「『目と私たちの健康や保健』に関する
していなくながで多くの事を学ぶことができ
た三派会役員だからこそできる様子な
をし、とても充実した1年を過ごすことを
幸せでした。ありがとうございます。

副部長 西久保 祐希（2F8 城西中出身）
「行事の運営やボランティア活動など、
経験がほとんどでとてもいい経験ができ
ました。最後に生徒総会や行事の積
みがとうございました！」

11月の行事予定

ホームページでカラー版のGreenAgeを公開中！ <http://www.kagoshima-h.ed.jp/magazine.php>

